ZOOM

Les Amapiens profitent des légumes de l'été CATRIBULE ele 2010

Les quarante-deux adhérents de l'AMAP'onote d'Ours sont ravis, ils viennent de recevoir, mardi soir, les fruits et légumes d'été.

Ils ont reçu, de la part des sept producteurs, des fruits de saisons comme les fraises, les cassis et les groseilles. Les légumes de l'été ont rempli les paniers: haricots verts frais, les oignons blancs et rouges, les pommes de terre nouvelles, les tomates, les concombres, les pâtissons, les courgettes, les poivrons, les aubergines, les choux-fleurs et brocolis et, pour le plaisir des enfants, de grands de jus de fruits de raisins, de pommes. Avec des aliments aussi frais, ils pourront cuisiner des plats succulents et variés. En projet pour les semaines à venir, en fonction des adhérents intéressés, la vente de porc, en lot de 5 kg. Distributiontous les mardis, de 18 h 30 à 20 heures, à la maison de l'assemblée d'Ours.



Les adhérents se régalent avec de belles fraises et de beaux légumes bio

/ Photos Michelle Outemmin-Crespi

